

Noticias

Día Mundial del Cáncer 2023: La investigación suma vida al cáncer

Con motivo del Día Mundial del Cáncer que se celebra el sábado, 4 de febrero, y bajo el lema *La investigación suma vida al cáncer*, SEOM presentó este lunes en rueda de prensa el **informe Las cifras del cáncer en España 2023**, que puede referenciarse en sus artículos y publicaciones al disponer de ISBN, y un **vídeo-encuentro divulgativo** donde **oncólogos médicos, pacientes con cáncer y familiares** comparten sus vivencias frente al cáncer. Le animamos a ver el vídeo resumen, la charla completa y píldoras informativas breves y a compartirlo todo con sus pacientes. Encontrará el material en la página monográfica del Día Mundial, disponible en la web de SEOM.

[Más información](#)



Informes SEOM de Evaluación de Fármacos: Selpercatinib en CPNM avanzado con RET 1L y Pembrolizumab en gástrico, intestino delgado o biliar metastásico con MSI-H 2L

SEOM ha elaborado dos nuevos Informes de Evaluación de Fármacos, uno de ellos, de selpercatinib (Retsevo®) para cáncer de pulmón no microcítico (CPNM) avanzado con fusión del gen RET en primera línea. Asimismo, ha elaborado el Informe de pembrolizumab (Keytruda®) indicado para cáncer gástrico, de intestino delgado o biliar metastásico con inestabilidad de microsatélites alta (MSI-H) o pérdida del mecanismo de reparación de apareamiento de bases (dMMR) que ha progresado durante o después de al menos un tratamiento previo. Ambos informes han sido enviados a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlos en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

Convocatoria de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2023

SEOM ha abierto la convocatoria de su Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2023. Puede consultar las bases para optar a una de las **50 Becas, Proyectos y Premios** convocados en **23 categorías diferentes** en esta edición. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el **13 de marzo de 2023**. Como en ediciones anteriores, la **evaluación de las Becas SEOM se va a realizar de forma externa por una agencia evaluadora**, gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**. Las Becas, Proyectos y Premios se entregarán en SEOM2023.

[Convocatoria](#)



Envíe sus comunicaciones a SEOM2023 hasta el 25 de abril

Le recordamos que **hasta el 25 de abril** (fecha improrrogable) puede enviar sus comunicaciones al **Congreso SEOM2023**, que se celebrará del **19 al 22 de septiembre** en el Palacio de Congresos (Fira de Montjuïc) de **Barcelona**. La apertura del plazo se ha adelantado un mes debido a que el Congreso se celebrará también un mes antes de lo habitual. Además, **se amplía el número de premios a las mejores comunicaciones presentadas**: 5 premios a las mejores comunicaciones orales (2.000€ cada una), 5 premios a los mejores posters (1.500€ cada uno) y 5 premios a las mejores comunicaciones enviadas por un residente (1.500€ cada una).



Inscríbese al primer webinar del Programa SEOM-SEOR: Emprendedores. ¡Últimos días!

SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR) han desarrollado el Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores que consiste en 14 webinars que se celebrarán entre los meses de febrero y diciembre de 2023, en los que se abordarán todas las patologías y que va **dirigido a residentes de ambas especialidades**, con el objetivo de **ampliar su conocimiento y favorecer la interacción y la interacción entre los oncólogos radioterápicos y los oncólogos médicos**. Ya está abierto el plazo de inscripción para el primer webinar que se celebrará el **martes 7 de febrero a las 16.30h**. Le animamos a inscribirse y a consultar el programa científico y toda la información relevante de estas Jornadas. La **inscripción será gratuita para los socios** de las entidades organizadoras. Gracias a la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca** y **Janssen**.

[Inscripción](#)



Encuesta sobre mala conducta en investigación en España

Le animamos a participar en la encuesta *La mala conducta en investigación en España: percepciones de los investigadores*, promovida por el Dr. Alberto Ruano, catedrático de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universidad de Santiago de Compostela junto con el Dr. Carlos Álvarez, catedrático de la Universidad de Alicante. Este estudio está orientado a **identificar las percepciones de los investigadores españoles en cuanto a diferentes tipos de mala conducta científica y su frecuencia**. El cuestionario consta de 27 preguntas, es completamente anónimo y tiene una duración aproximada de 10 minutos.

Nuevo caso-test sobre Lázaro, el asistente virtual de SEOM. ¡Resuélvalo!

Continúa la difusión de casos-test sobre Lázaro, el asistente virtual de SEOM, una herramienta con calculadoras web adaptadas al ámbito del cáncer y el paciente oncológico para ayudar en su toma de decisiones. El caso de esta semana es: **¿Qué escala de valoración nutricional disponible en LÁZARO_SEOM se aplica en población geriátrica?**

1. *[SURVEY: MNA]*
2. *[SURVEY: MUST]*
3. *[SURVEY: Nutriscore ICO]*

*Resultados caso anterior: la respuesta correcta era ABPAT, acertada por un 28.6% de los participantes.



Calculadoras y algoritmos para optimizar la toma de decisiones.



+mir

Participe en el 16º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes

Le recordamos que sigue abierto el plazo de envío de casos al 16º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá tres ganadores que se darán a conocer en SEOM2023 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 600 euros (tercero). Los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XVIII Curso para Residentes 2024. **Además, por segundo año, se seleccionarán los tres mejores casos de interés molecular**, que se presentarán en SEOM2023 mediante una **exposición oral**. El plazo de envío de casos estará abierto **hasta el 30 de marzo de 2023**. Le animamos a consultar la bases de participación, la guía de valoración positiva y todos los recursos que SEOM pone a su disposición **para la elaboración de un buen caso clínico**, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Gilead**.

*Importante: los autores principales deberán ser socios de SEOM antes del 10 de marzo.

[Más información](#)



Inscríbese al XVII Curso SEOM para R1-2 que se celebra del 8 al 10 de marzo en Valencia

Ya está abierto el plazo de inscripción para el XVII Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte', que se celebrará el **8, 9 y 10 de marzo de 2023** en Valencia, dirigido principalmente a **residentes de los primeros años (R1 y R2)**. Le animamos a consultar el **programa que se ha ampliado a tres días de formación**, así como toda la información relevante. La inscripción al curso incluye acceso a las sesiones científicas, talleres, documentación oficial, almuerzos, cafés, cenas, certificado de asistencia y presentaciones de los ponentes.

[Más información](#)



De Socio a Socio

El **Dr. Martín Lázaro** le comunica que los días 23 y 24 de febrero tendrá lugar en Vigo el **Simposio Nacional de Oncología de Precisión**.

[Más Información >](#)

23
feb

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Contratos de Investigación Avanzada
Fundación BBVA

Plazo: 28 de febrero de 2023

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

J Clin Oncol, published online January 23, 2023

Tarlatamab, a first-in-class DLL3-targeted bispecific T cell engager, in recurrent small-cell lung cancer: an open-label, phase 1 study

[Comentario](#)

JAMA Oncol. 2023 Jan 26

Association between age and survival trends in advanced non-small cell lung cancer after adoption of immunotherapy

[Comentario](#)



Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarse información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarse nuestros boletines electrónicos e información en tanto a se dé de baja, lo que podrá resultar en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)